

# 金婚式おめでとう ございます

9月1日(金)南国市で「第60回金婚夫婦祝福式典」(高知新聞社などの主催)が開催されました。今年、金婚の節目を迎えられたのは、昭和42年1月1日から12月31日までに婚姻届を出されたご夫婦です。香南市から出席された15組のご夫婦をご紹介します。

■高齢者介護課 ☎57-8510



中澤仁さん・都志子さん(吉川町)



西村 巖さん・和子さん(野市町)



西山 洋一郎さん・公子さん(野市町)



矢間 清基さん・三恵子さん(赤岡町)



山崎 正憲さん・美翠さん(野市町)



横田 幸男さん・泰子さん(野市町)



有安 文昌さん・女汲さん(夜須町)



岡林 紀彦さん・美津子さん(香我美町)



川崎 正忠さん・初恵さん(香我美町)



楠瀬 昇さん・喜代さん(野市町)



黒石 博章さん・美智さん(香我美町)



小松 正さん・治子さん(野市町)



高橋 耕造さん・郁子さん(香我美町)



田村 章さん・美代志さん(夜須町)



海老山 克郎さん・美佐子さん(香我美町)

## めぐみさんへ

「織姫様と牽牛は、たった一夜の逢う瀬に何を語り合っているのでしょう。あなたは、毎日、いつもいつも僕の傍らにいて下さいませんか。」

プロポーズしたのは、七夕の宵でした。あれから50年、有りがたいことに、あなたとはただの一度も喧嘩をしたことはありませんね。これからもよろしく。

僕より



## 50年目の ラブレター

金婚式を迎えられた有安文昌・女汲夫妻はいつもにこやかで仲睦まじいご夫婦です(写真は右ページ)。

今回、お互いに宛てて手紙を書いてくださいました。これからも手を取り合って素敵な人生を共に歩んでください。

## 文昌さんへ

「ガチャン!!」手をすべらせてお皿を割った音。  
「元気な嫁さんをもって良かったナァ〜。」  
毎日ユーモアと優しさに包まれての50年でした。  
会合・ボランティア・趣味等で外出の多い私を励ましてくれ、私のできない事をまたたく間に片付けてくれて本当にありがとう。二人で一人前の今の私達、力を合わせて年をとってゆきましょう。

女汲より



▲ちょうど50年前。新婚旅行での1枚